

L'exemple de Fidel Castro à l'honneur au Brésil



Brasilia, 21 août, (RHC).- Des représentants de mouvements sociaux et des amis de Cuba au Brésil ont mis en exergue l'œuvre révolutionnaire et anti-impérialiste de Fidel Castro lors d'un meeting organisé ce mardi à Brasilia à l'occasion du 93e anniversaire de sa naissance.

Alexander Conceição, membre du mouvement des paysans sans terre du Brésil, a souligné que dire Fidel revient à parler de Révolution, de liberté et d'anti-impérialisme.

Au cours du meeting effectué au siège de l'ambassade de Cuba à Brasilia, il a qualifié le leader historique de la Révolution cubaine de géant dont les idées sont présentes dans la lutte des peuples du sud.

De son côté, Irene Rondón, diplomate vénézuélienne a rappelé que sous la conduite du Commandant en Chef, Cuba a apporté à tous les coins de la planète la santé, l'éducation, la dignité et l'espoir en éclairant ainsi pour l'humanité le chemin vers le bonheur et l'égalité.

A son tour, Rolando Gómez, chargé d'affaires à l'ambassade de Cuba au Brésil, a confirmé que Fidel est le meilleur disciple de José Martí, notre héros national et il a souligné ses qualités et ses principes dont la solidarité, l'humanisme et l'internationalisme.



Radio Habana Cuba